

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا قُوا أَنفُسَكُمْ وَأَهْلِيكُمْ نَارًا وَقُودُهَا النَّاسُ
وَالْحِجَارَةُ...

وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:

تَعَلَّمُوا الْقُرْآنَ، فَاقْرَءُوهُ وَأَقْرَبُوهُ...

CHAQUE ÉTE, UN NOUVEL ENTHOUSIASME : LA MOSQUEE, LES ENFANTS ET LE CORAN Chers musulmans !

Une autre année scolaire est terminée. Des millions de nos enfants, si Allah le veut, achèveront leur éducation aujourd'hui et commenceront leurs vacances d'été. Les mois d'été ne sont pas seulement une période de repos pour nos enfants et nos jeunes ; c'est aussi une période critique où sont faits des choix importants et où se déroulent des examens qui façonneront leur vie. Qu'Allah, notre Seigneur Très-Haut, accorde la réussite à tous nos enfants – en particulier à nos jeunes qui passeront les examens universitaires ce week-end – dans les épreuves de cette vie comme dans celles de l'au-delà. Qu'Il soit satisfait des mères et des pères, des enseignants et de tous ceux qui ont contribué à ce qu'ils atteignent ce jour.

Chers croyants !

Les enfants sont une grande bénédiction et aussi une confiance que notre Seigneur Tout-Puissant nous a accordée. Ils sont, selon le Coran, la "parure de la vie de ce monde"¹, et selon les paroles de notre Prophète (s.a.s), notre source de bien et de charité qui maintient notre livre d'actions ouvert.² Les élever avec l'amour d'Allah et de Son Messager, et embellir leur vie par une bonne moralité, est la responsabilité première des familles, de la société et de toutes les institutions et organisations concernées. Le Messager d'Allah (s.a.s) nous rappelle cette responsabilité en disant: **"Votre enfant a un droit sur vous."**³

Chers musulmans !

Élever nos enfants pour qu'ils soient de bons serviteurs d'Allah et des individus utiles à leur famille et à la société est leur droit sur nous. Autant il est important de s'efforcer d'obtenir des succès mondains pour nos enfants, autant il est important et précieux de leur inculquer la sensibilité au licite et à l'illicite, et de les protéger des péchés. Le Messager d'Allah (s.a.s) attire l'attention sur cette question en disant : **"Aucun parent n'a fait un don plus précieux à son enfant qu'une bonne éducation."**⁴

Chers croyants !

Dans l'ère que nous vivons, nos enfants et nos jeunes sont plus que jamais menacés. Les fausses idéologies, les impositions d'un mode de vie séculaire, les projets de société qui corrompent nos valeurs morales et les contenus médiatiques pernicieux travaillent de toutes leurs forces pour éloigner nos jeunes de nos valeurs nationales et spirituelles. Le jeu virtuel, les jeux violents et les partages qui altèrent la

nature innée, se propageant sur les plateformes numériques, exposent nos enfants à l'érosion morale, à la solitude et au "harcèlement par les pairs". Ces courants dangereux aliènent nos jeunes de leur famille, de leur nation et de leur religion, les transformant en des individus sans compassion, indifférents et sans but.

Chers musulmans !

Le moyen de protéger nos enfants et nos jeunes de toutes ces influences négatives est de les élever avec la belle moralité de notre Prophète (s.a.s). C'est les préserver de tout courant nuisible, conformément à l'ordre de notre Seigneur Tout-Puissant : **"Ô vous qui avez cru ! Préservez vos personnes et vos familles d'un feu dont le combustible sera les gens et les pierres..."**⁵ C'est élever nos enfants avec la conscience de l'adoration, en suivant la recommandation du Messager d'Allah (s.a.s) : **"Habituez vos enfants à la prière quand ils atteignent sept ans."**⁶ C'est aussi leur inculquer, conformément au verset **"وَلَا تَزْكُمُوا إِلَى الَّذِينَ ظَلَمُوا"** **"Ne vous penchez jamais vers les injustes"**⁷, la conscience de prendre la défense des opprimés face aux oppresseurs et de travailler de toutes leurs forces pour la religion, la patrie et la nation.

Chers croyants !

Nos cours coraniques d'été, qui contribueront au développement spirituel de nos enfants et les aideront à devenir de bonnes personnes, débutent inshallah le 30 juin. Les inscriptions sont en cours. Les cours coraniques d'été sont des foyers de savoir et de sagesse où l'on apprend des informations utiles en s'amusant, où l'on noue de nouvelles amitiés, où les liens avec la mosquée se renforcent et où le sens des responsabilités se développe. Grâce à ces cours, nos jeunes vivent la joie des vacances d'été tout en découvrant le Coran qui les guidera tout au long de leur vie. Une prière, une sourate, une information religieuse authentique qu'ils apprendront aujourd'hui façonneront leur avenir et rempliront leurs cœurs de foi et d'espoir.

Chers parents !

Conformément à notre responsabilité parentale, amenons nos enfants à nos cours coraniques d'été. N'oublions pas que si nous n'équiperons pas leurs esprits et leurs cœurs purs avec des connaissances religieuses authentiques et correctes, ils seront exposés à de nombreuses superstitions, informations et idées fausses. Cela nous causerait un grand fardeau dans ce monde et une perte dans l'au-delà.

Je termine mon sermon par ce hadith de notre cher Prophète (s.a.s) : **"Apprenez le Coran, lisez-le et faites-le lire. Celui qui apprend le Coran, le lit et agit selon ses enseignements est comme un récipient rempli de musc qui répand son parfum partout..."**⁸

¹ Al-Kahf, 18/46

² Muslim, Wasiyya, 14.

³ Muslim, Siyâm, 183.

⁴ Tirmidhi, Birr, 33.

⁵ At-Tahrîm, 66/6.

⁶ Abu Daoud, Salât, 26.

⁷ Hûd, 11/113.

⁸ Tirmidhi, Fadail al-Qur'an, 2.

